

学校だより

自分も人も大切に

～思いやり
・チャレンジ
・しなやかな心～

<http://www.town.hayama.lg.jp/nagae/>

* 身が引き締まる 朝の空気 「おはよう」は 白い息にのって *

明けまして
おめでとう
ございませす



平成三十一年、二〇一九年が始まりました。5月からは新元号になるということが、既に決まっています。未体験の特別な年になります。学校現場においても、二〇二〇年に控えた新教育課程完全実施に向けて準備を押し進める大切な一年となります。一言で「準備」といっても、それは決して簡単なことではなく、今までの価値観を見つめ直し、これからの長柄小学校に必要なこと、必要性が低いことを見極め、精査し、より良い学校教育計画を再編成し、実現に向けての準備をする、ということなのです。

この取組みは既に少しずつ進められており、今年度の「長柄っ子ウオーケラリーテン」は、今までの「長柄っ子まつり」に代わる取組みとして大きな成果をあげました。

さらに、子どもたちの成長を支える教育の担い手として、学校だけでなく、ご家庭の皆様、地域の皆様が一体となって、力を併せることが、これからの時代に一層必要となつてまいります。今までも、ご家庭や地域の皆様のお力をいただく場面は多くありましたが、力を「お借りする」のではなく「併せる」ために、まずは、たくさんのご意見をいただきたくと考えております。「過去のデータや成功体験を意識するあまり、同じことをやれば大丈夫と思いついてしまった。進化を止め立ち止まった時点で後退するのだ。」箱根駅伝で5連覇を阻止された青山学院大学の原監督の言葉です。「変わる」ためには大きなエネルギーが必要になります。子どもたちの笑顔のために、職員一同、ご家庭と地域の皆様と力を併せて今年も進んでまいりたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

岡部厚子

三学期始業式〜一歩前へ

冷たく冷え切った体育館の空気も、元気に登校した子どもたちを迎え、温度が少しだけあがったような気がします。

子どもたちが、元気に三学期はじめ、そして新年の挨拶をして校歌を高くに歌う姿を見て、今年も「きつと素敵な一年になるな」という思いを抱きました。新年最初の話として次のようなことを話しました。

「今日は年のはじめなので、いろはの『い』で始まるお話をします。(イノシシの『い』だね、という子もいてなるほどと感心しました。) 皆さんは『一年後』あるいは

『一学年あがった』時に『今の自分』のままで良いですか。成長していくために『一歩』前に出てみましょう。苦手だったことや今まで避けてきたこと、あるいは新しい挑戦にむけて『一歩』前に出る勇気を出してみましよう。箱根駅伝五連覇を逃した青山学院大学の原監督は「進化を止め立ち止まった時点でチームは後退するのだ」と言っていました。『今』に満足していたら成長しないどころか、できていたこともできなくなってしまうかもしれません。どうか迷ったときは『一歩前へ』という言葉を考えてみてください。」

小中学校作品

今年も、小中学校児童生徒作品展が開催されます。長柄小学校からも全児童の作品を出展いたします。

期間 1月17日(木)
20日(日)
時間 9時30分～17時
(20日は15時で終了)

場所
教育総合センター(立体)
福祉文化会館(絵画・書写)

長柄小学校の作品は…

- 1年生: 紙版画(福文)
- 2年生: ボトル人形(センター)
- 3年生: ステンド・ガラス(福文)
- 4年生: 張り子お面(センター)
- 5年生: 絵彫字(センター)
- 6年生: 水彩画(福文)



平成30年度 あいさつ標語 入選作品

1月は「あいさつ運動強化月間」です。今年も「あいさつ標語」の募集があり、長柄小学校から次の2名の作品が優秀賞・特別賞に選ばれました。

優秀賞

「おはようの こだまがひびく ぼくの町」 6年3組 滝 陽斗 さん

特別賞

「Say Hello! ぼくらができる おもてなし」 2年2組 千種 陽向 さん



お世話になります！

3学期に6年生は 中学校の勉強において
 南郷中学校の松村潤子（まつむらじゅんこ）先生に
 算数を教えていただきます。
 3学期は毎日、長柄小学校に勤務されますので、
 他の学年の人も算数の質問がある時は、気軽に声をかけて
 ください。

1月の予定

8	火	始業式 短縮2.5
9	水	短縮3
10	木	朝の集い(目標) 短縮3
11	金	短縮4 給食開始
12	土	
13	日	
14	月	成人の日
15	火	
16	水	あいさつ運動(朝)
17	木	朝の集い(児童) 児童作品展(~20日)
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	委員会活動⑧ 身体計測(5年)
22	火	環境教育(6年) もちつき(5年) 身体計測(6年)
23	水	身体計測(4年)
24	木	朝の集い(運営委) 代表児童会 身体計測(3年)
25	金	あいさつ運動(朝) 身体計測(1・2年)
26	土	
27	日	
28	月	クラブ活動⑦ クラブ見学(3年)
29	火	たてわり遊びの会
30	水	
31	木	代表児童会



図書室入口
お正月飾り



どこに
あるでしょう→



てこのはたらき
モビール



中庭の花



←池の鯉も元気です！！

MOA 美術館 第23回 返子葉山児童作品展
葉山町役場展示について

入賞作品20点の展示が
 今年は、葉山町でも行われることになり、
 1月7日(月)から31日(木)まで
 葉山町役場1階ロビーにて展示中です。
 6年2組 古賀柚羽さん(葉山町長賞)
 6年2組 勝木智華さん(葉山町商工会長賞)
 の作品が入賞作品として飾られています。
 京浜急行新返子駅にも展示中です

【1月の目標】

風邪を予防しよう！！

【ポイント】

健康な身体を守る生活習慣について
 考える。

空気が乾燥して、インフルエンザが流行する季節に
 なってきました。手洗い・うがい・睡眠 でこの季
 節を乗り切りましょう！！